

EL INVENTO DEL DINERO Y SU APLICACIÓN EN DIFERENTES SOCIEDADES.

Published 14 May 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola una vez más. Gracias por acompañarme aquí para otro video. Espero que estén muy bien. Soy Mari Swaruu.

Oficialmente, la gente comenzó a usar el dinero hace unos 5000 años en el área de Mesopotamia, aunque otras fuentes afirman que el dinero apareció en China por la misma época. Está bastante documentado oficialmente que las monedas procedían inicialmente de Mesopotamia y los primeros billetes de papel de China.

Es difícil saber qué papel desempeñó realmente China en la invención del dinero porque hoy en día han estado impulsando mucha historia falsa a favor de China, intentando con saña borrar o al menos minimizar la importancia y la validez de toda la historia occidental de la civilización, incluido Egipto, por lo que la información contenida en la web está bastante sesgada hacia China.

Sin embargo, la historia oficial del cómo y por qué se inventó el dinero es bastante lógica y convincente. Al principio, la gente hacía trueque o intercambiaba un bien o conjunto de bienes por otro que, por cierto, también es el principio básico de cómo funciona una sociedad holística.

Pero en la Tierra luego la gente comenzó a tener problemas con el trueque porque no todos querían aceptar los bienes que el otro les ofrecía a cambio de los suyos. Un pescador pudo haber querido cambiar algo de su pescado por algo de pan, pero al panadero local no le gustaba el pescado, por lo que el pescador no podía acceder a nada de pan para su dieta. Todo esto convirtiéndose rápidamente en un problema para los miembros de esa comunidad o población. Esto hizo necesario pensar en algún tipo de intercambio que fuera interesante y satisfactorio para todos los miembros del grupo.

Las primeras formas de intercambio que actuaban como dinero eran objetos difíciles de encontrar, tal vez conchas marinas y sal. Usar sal como dinero fue muy utilizado en el mundo antiguo, por ejemplo, para pagar a los miembros de un ejército como fue el caso durante la primera parte del Imperio Romano y de dónde proviene el término salario.

Aunque lo anterior es historia aceptada, hoy en día existen evidencias de que algún tipo de dinero fue utilizado ya hace 40,000 años, en el Paleolítico superior, donde existe evidencia arqueológica de que el pedernal, las puntas de pedernal y las armas de pedernal, se usaban como dinero.

Entonces es fácil ver que el dinero como tal ha existido al menos desde el comienzo de la civilización y es una parte básica de la cultura humana en la Tierra. Eso es lo más lejos que llegaré a mencionar sobre la historia oficial del dinero.

Con la información que tengo a mi disposición, veo que es imposible fechar con precisión cuando y donde se usó el dinero por primera vez, porque todos los mecanismos de datación en la Tierra son notoriamente inexactos, especialmente el carbono 14 que falla tanto que me desconcierta el porqué los científicos en la Tierra continúan usándolo en absoluto.

Es capaz de fechar erróneamente minerales de una mina subterránea profunda como de formación reciente, de hace solo unos pocos cientos de años, y también suele fechar mal algunas conchas marinas como de hace millones de años cuando la criatura que las formó todavía está viva en el interior.

Y, como he dicho muchas veces antes, el tiempo es solo el subproducto del observador consciente, por lo que cualquier datación en el tiempo como se ve en la Tierra es simplemente imposible debido a los fenómenos de dilatación y expansión del tiempo causados por la conciencia misma. Lo que significa que el tiempo no es una constante, por lo que no es posible fechar nada con precisión. Cuando quien quiera que haya vivido lo que se está fechando ya no está vivo, se vuelve progresivamente más y más difícil fechar con precisión cualquier cosa a medida que avanzas.

Se dice que el uso del dinero es una característica exclusiva de la cultura en la Tierra y también se dice que no se usa en ningún otro lugar del Universo conocido, sea lo que sea que eso signifique.

El problema es que, según lo que he investigado en los archivos oficiales de la Federación y también en los de los Taygetanos, aunque se superponen mucho, muchas civilizaciones no terrestres han usado y continúan usando alguna forma de dinero durante sus transacciones y en sus acuerdos de cooperación. Aunque no he encontrado evidencia directa de una economía como se entiende en la Tierra, está bastante claro que muchas civilizaciones estelares tienen su propia versión de una economía que puede satisfacer sus necesidades de cooperación.

El principal objeto de intercambio son, por supuesto, los metales raros, como el oro, y esto no sorprende a nadie ya que se utiliza principalmente en civilizaciones interestelares de bajo nivel tecnológico. Pero con el advenimiento de las modernas máquinas replicadoras, los metales preciosos no se utilizan como un objeto efectivo de intercambio, ya que pueden ser fácilmente producidos en masa y copiados por cualquier civilización que pueda usarlos.

Además de su versión estelar del trueque, he encontrado que en su mayoría les gusta usar el arte como su principal forma de intercambio, donde las piezas originales de cualquier objeto hecho por cualquier civilización son de gran valor para ellos y cuanto más raras más valor tienen. Siendo que, aunque es posible replicar cualquier cosa, los originales siempre serán mucho más apreciados, y existen formas tecnológicas claras y fáciles para detectar si un objeto es original o una réplica.

Y aunque es posible replicar el oro, descubrí que es especialmente fácil detectar si un ejemplar del mismo fue replicado o si es una pieza de oro original proveniente de la minería, como su origen. Este último conserva su valor y apreciación especialmente cuando se aplica a joyas y piezas de arte.

El oro replicado todavía tiene un gran valor, pero no tanto como el original o el natural, y su valor se considera más como un material industrial para construir todo tipo de artefactos tecnológicos, porque el oro se puede alterar molecularmente para convertirse en un casi perfecto superconductor de temperatura normal, ampliamente utilizado en cualquier lugar donde la electricidad deba conducirse a través de cables. Por ejemplo, se utiliza en todos los cables y en todos los sistemas dentro de una nave estelar.

Entonces, para las civilizaciones estelares, existen básicamente tres tipos de oro, aunque todos tienen sus subvariantes:

- El original y natural que tiene un alto valor, especialmente para el comercio y el arte.
- El tipo replicado que tiene aplicaciones industriales.
- Y el oro monoatómico especialmente utilizado con fines medicinales y este es un tema para un video futuro.

Entonces, contrariamente a lo que se ha dicho en el pasado, el dinero existe fuera de la Tierra y siempre ha existido en una u otra versión o sabor.

Sé que mis antecesores han dicho que el dinero solo se usa en la Tierra, pero existe una forma clara de intercambio entre las civilizaciones estelares que no puedo describir con otra palabra que no sea dinero.

El uso de algún tipo de dinero, o equivalente, por parte de todas esas innumerables civilizaciones estelares, aparentemente es limitado y solo se utiliza cuando no existe otra forma de lograr un intercambio de bienes que sea satisfactorio para ambas partes y no obstaculice el principio de una sociedad holística en la que no se utilice dinero. El modelo social holístico es utilizado internamente por todas aquellas civilizaciones avanzadas donde no existe ninguna forma de dinero y no se utiliza la economía.

Pero la razón por la que todas esas civilizaciones interestelares avanzadas pueden funcionar internamente sin dinero es porque sus sociedades están funcionando con una gran abundancia de recursos, donde hay más que suficiente para todos y todos los bienes naturales, artificiales y tecnológicos, están fácilmente disponibles a disposición de todos los miembros de la civilización en cantidades iguales y cualquiera puede tomar lo que necesite en cualquier momento.

Una civilización que está funcionando a ese nivel de abundancia no necesita una economía porque todos los recursos son tan abundantes que todos tienen lo que quieren y necesitan, por lo que todas las formas de intercambio se limitan a una especie amistosa de trueque estelar de acuerdo común, por falta de una mejor expresión, donde compensar el valor de un objeto es raro o mínimo porque se satisfacen todas las necesidades básicas de todos los miembros de la civilización.

Pero este principio no se aplica en la Tierra porque una de las características más destacadas de su cultura y de vivir en ese planeta es la escasez y el sentimiento de carencia, donde incluso los multimillonarios que viven en la abundancia todavía tienen algún tipo de concepto para contrastar la noción de tener y no tener.

Sí, me queda claro que muchas personas en la Tierra viven en abundancia, no solo de recursos como en el caso de los billonarios, sino también abundancia como en tener todo lo que necesitan y quieren en la vida, pudiendo vivir felices con lo que sea que tengan. Esto porque es mucho más importante para ese grupo de personas ser alguien y no el tener objetos. Atesora la conciencia y el conocimiento y no objetos y bienes materiales.

Entonces sí, hay dinero en el espacio exterior pero solo se usa como moneda

limitada cuando se necesita y no es la base de ninguna otra sociedad, dejando la economía y el dinero como se definen en la Tierra existiendo solo allí y en ninguna parte. Es solo en la Tierra donde el dinero es el principal motor y propósito de la vida y sin el cual casi nada se puede hacer o lograr allí y eso causa todos los problemas de los que todos somos conscientes.

El dinero y las economías, tal como se ven en la Tierra, provocan inevitablemente la acumulación de riqueza por parte de unos pocos, dejando casi nada para el resto de la población.

Un buen ejemplo de esto es el juego de mesa Monopoly, conocido también como turista, donde inevitablemente al final del juego un jugador se quedará con todo el dinero y los demás terminarán completamente arruinados.

El dinero y la economía están diseñados precisamente para mantener las riquezas en manos de unos pocos en el poder y es el mecanismo de control primordial y más fuerte en la Tierra, más fuerte incluso que las religiones.

Gracias por ver mi video y por darle "me gusta" y suscribirse. Lo aprecio mucho y espero verte aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Tu amiga,

Mari Swaruu